
  COLLEGIO PROVINCIALE GEOMETRI E GEOMETRI LAUREATI DI FIRENZE 
 

RIUNIONE DI CONSIGLIO DEL 28/03/2023 
 

Con lettera del 27/03/2023 prot. n. 234/2023 il Presidente convocava i Componenti il Consiglio 
Direttivo del Collegio ed il Rag. Maurizio Consonni ed il Dott. Vinicio Tredici per le ore 15,00 di oggi 
ponendo all’ordine del giorno la discussione del seguente argomento:       
      

1) Approvazione verbali riunioni precedenti; 

2) Approvazione bilancio consuntivo 2022; 

3) Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, dimissioni ecc.; 

4) Varie ed eventuali. 

    

   presente assente 

Presidente  Geom. Matteo Parisi   
Vice Presidente  Geom. Paolo Zeroni   
Vice Presidente  Geom. Bruno Lepore   
Segretario  Geom. Gianni Arabini   
Tesoriere  Geom. Francesco Zingoni   
  Geom. Laura Borgioli    
  Geom. Filippo Brinati   
  Geom. Paolo Caroni   
  Geom. Andrea Mancuso   
  Geom. Alessandro Martinelli   
  Geom. Stefano Pacinotti   
  Geom. Sulli Francesco   
  Geom. Stefano Tilli   
  Geom. Stefano Zanieri   

 
Alle ore 15,00 verificata la presenza di n. 13 Consiglieri su 14, il Presidente dichiara aperta la 

riunione. 
 

Per il punto 1) all’Ordine del Giorno: Approvazione verbali riunioni precedenti; 

Si rimanda al Consiglio del 17/04 p.v. 

 

Per il punto 2) all’Ordine del Giorno: Approvazione bilancio consuntivo 2022; 

A seguito dell’assenza del tesoriere Geom. Francesco Zingoni, prende la parola il Rag. Maurizio 
Consonni, che illustra brevemente le varie componenti che hanno portato alla stesura del bilancio 
consuntivo del Collegio per l’anno 2022; senza entrare nello specifico, che meglio risulta descritto, 
nella nota integrativa al bilancio,  il rag. Consonni fa presente che il conto economico si è chiuso 
con un attivo di circa 38.000 euro, con un aumento del patrimonio, dovuto proprio al risultato 
utile della gestione; non essendoci richieste di chiarimenti, da parte di nessun componente del 
Consiglio direttivo, il Presidente chiede la votazione del bilancio consuntivo per l’anno 2022, che 
viene approvato dall’unanimità dei presenti.  



 

Per il punto 3) all’Ordine del Giorno: Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, 

dimissioni ecc.; 

ISCRIZIONI ALBO PROFESSIONALE 

TURCHI ELENA    ..omissis.. 

Il Consiglio approva. 

 

DOMANDE PARTECIPAZIONE COMMISSIONI 
 

GEOM. LOMBARDINI ANTONIO   ..omissis.. 

Il Consiglio approva. 

 
FORMAZIONE PROFESSIONALE CONTINUA 
 
Richiesta patrocinio e crediti da Edicom per il seminario “Professional Day – Confortable HOME” del  

24.05.2023 , 8 ore (6 CFP NUMERO MASSIMO DI CREDITI RILASCIABILI PER SEMINARI). 

Il Consiglio approva. 

Richiesta patrocinio e crediti da Action Group per il seminario a tema EDILIZIA SOSTENIBILE PER LA 

PROGETTAZIONE E LA RIQUALIFICAZIONE DEGLI SPAZI DEL 16.05.2023, 8 ORE (6 CFP NUMERO MASSIMO 

DI CREDITI RILASCIABILI PER SEMINARI). 

Il Consiglio approva. 

Per il punto 4 ) all’Ordine del Giorno: Varie ed eventuali. 

Prende la parola il Presidente, comunicando che a seguito di una richiesta formulata tramite 
bando statale, relativo alla innovazione tecnologica, il predetto ha concesso la somma di € 14.000, 
onde realizzare un sistema che  permetta l’accesso al sito del Collegio tramite SPID. 
 
Informa inoltre, che in merito al recupero delle quote associative arretrate non pagate, a seguito 
alla cessione ad una società di recupero crediti,  è stata recuperata la somma di € 9.000. 
 
Per quanto riguarda l’evento che si terrà il prossimo 30 marzo, presso l’Innovation Center della 
Fondazione CR Firenze in Lungarno Soderini, nella mattinata oltre in apertura i saluti istituzionali, a 
cui parteciperanno il Consigliere Nazionale Geom. Pietro Lucchesi, il Consigliere del Consiglio di 
amministrazione di Cassa Geom. Gianni Bruni; verrà poi dato spazio alle commissioni, che 
illustreranno le finalità per cui operano ed il lavoro che stanno svolgendo; sarà distribuito ai 
partecipanti un format, in cui potranno indicare dei suggerimenti, sia per il Consiglio Direttivo, che 
per le Commissioni; all’evento parteciperà anche il Sindaco di Firenze Dario Nardella, che illustrerà 
brevemente, come sta procedendo l’amministrazione comunale, nella stesura della modifica del 
Piano strutturale di Firenze. 
 
Viene trattato l’argomento relativo alla comunicazione, in particolare quello con GEO-TV, in cui si 
sottolinea che nell’ultimo periodo, a seguito della ritrattazione dei contratti, si è passati da un 



canone annuo di circa 28.000, ad un canone attuale di circa 10/12.000, con un grosso risparmio; 
per il futuro si prevede di riformulare delle nuove richieste, per trovare un’impresa che sia più 
rispondente, alle nuove esigenze comunicative, che si sono evolute nel corso degli anni. 
A tale proposito interviene il Consigliere Pacinotti, che sottolinea l’importanza dei canali social 
quali facebook, twitter, ecc., in quanto di accesso immediato anche dagli smartphone, dove creare 
dei canali in cui pubblicare notizie aggiornamenti, eventi, ecc. 
 
Relativamente alla pubblicazione del nuovo sito, viene indicata una possibile data nell’ultima 
decade di aprile; si propone di lasciare per un periodo di circa un mese, anche la possibilità di 
accedere al vecchio sito, all’interno del quale verrà indicato un link, in cui gli iscritti potranno 
indicare osservazioni e suggerimenti da apportare, per una migliore fruizione.  
 
Il Presidente inoltre comunica, che relativamente all’aggiornamento professionale continuo, il 
9/06 p.v., ci sarà la possibilità di partecipare ad un corso sulla deontologia professionale, da 
seguire in streaming in presenza presso la sede del Collegio, a cui ne seguiranno altri nei mesi di 
settembre ed ottobre. 
 

COMUNE DI FIESOLE: Segnalazione ..omissis... 
L’esposto viene passato al Consiglio di disciplina. 
 

AVV. ..omissis.. (Sig.ra ..omissis..): Esposto ..omissis... 
Visto il contenuto dell’esposto, verrà formulata una risposta, in quanto le argomentazioni 
riportate, non risultano pertinenti  ad essere prese in esame dal Consiglio Direttivo. 
 

Non avendo altro da deliberare, alle ore 19.00, la riunione di Consiglio si conclude. 

 

Il Presidente        Il Segretario 

  

 Matteo Parisi        Gianni Arabini 


